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　関西同窓会最大の行事である第４回総会が、昨年１１月１４日（土）新阪急ホテルにおいて１０４

名の参加のもと開催されました。またご来賓として、長崎より長崎東高の小野下副校長、波多野同窓

会会長、東京より在京同窓会の北澤会長にお越しいただきました。総会では発足以来会長を務められ

た三田村会長（１０回生）が退任され、同じく設立準備の段階から会の運営に携わってきた平幸治さ

ん（１５回生）が新会長に選任され、事務局長も福地さん（１９回生）から新開さん（２３回生）に

交替となりました。この他、本年度の活動報告や会計報告、来期の活動計画が承認された後、８６歳

の年齢を感じさせずまだまだお元気な第１回生上坂さんのご発声による乾杯で懇親会に入りました。

　今回は従来の世代別のテーブル着席方式に代わり、くじでテーブルを決めるという初めての試みで

したが、テーブル毎での自己紹介ですぐに打ち解け、世代を超えての交流が図れました。とりわけ、

テーブル対抗となったメインイベントの『長崎学クイズ大会』では数々の難問に対しメンバーが必死

に頭をひねりながら回答しておりました。これも恒例になっている『じゃんけん大会』では東京から

ご出席の黒川さん（２３回生）が見事第４代王者になり黄金の右手でガッツポーズ。締めは青春時代

に思いを馳せながら、「ひがし～ひがし～ひかりあり」と校歌を大合唱し２時間半の幕を閉じました。

　さて今年の第５回総会は１１月５日（土）同じく新阪急ホテルで開催することが決定しております。

「同窓会に出ても知っている人もあまりいないし…」と躊躇している皆さん、ふるさと長崎の話や

伊良林小学校で一緒だったとか、お兄さんと同級生だったとか、同窓会ならではの会話が飛び交う場

です。数十年前にタイムスリップできる憩いのひと時をぜひお楽しみいただけたらと思います。

１１月に梅田でお会いましょう！

　平成２７年度の主な活動報告　

●関西同窓会活動 ●関西さるく会 ●ﾅｲｽｼｮｯﾄ&ﾌｧｰの会（ゴルフ会）

27/4/20 同窓会だより　第１号発行 27/4/26 第8回「西ノ京」 27/11/14 第4回コンペ

27/5/20 第15回常任幹事会 27/6/28 第9回「哲学の道」

27/6/14 第3回幹事会第15回常任幹事会 27/7/26 第10回「ミナミ水都」 ●地域懇話会

27/8/30 第16回常任幹事会 27/8/23 第11回「伊丹」 27/7/5 奈良地区懇話会

27/9/20 同窓会だより　第2号発行 27/9/27 第12回「山辺の道」 27/12/26 奈良地区懇話会忘年会

27/9/24 長崎「東西南北」交流会 27/11/22第13回「長岡京」

27/10/10 第17回常任幹事会 27/12/20第14回「神戸」 ●学生関連

27/11/7 第4回総会 28/1/24 第15回「春日大社」 28/3/5 学生送別会

27/12/13 第18回常任幹事会 28/2/28 第16回「京都御苑」 ●その他

28/2/21 第19回常任幹事会 27/3/27 第17回「大阪城」 27/4/5 お花見会（背割堤）

東高同窓会だより 4月20日

長崎東高等学校　関西同窓会 <第３号>

◆◆　関西同窓会「第４回総会」より　◆◆

１

http://higashikansai.sakura.ne.jp/wp-content/uploads/2015/11/151107soukai002.jpg
http://higashikansai.sakura.ne.jp/wp-content/uploads/2015/11/151107soukai0051.jpg
http://higashikansai.sakura.ne.jp/wp-content/uploads/2015/11/151107soukai008.jpg


長崎東高関西同窓会会長

平　幸治（15回生）

　昨年11月の総会において第２代目の会長を仰せつかりま

した。三田村前会長同様よろしくお願い申し上げます。

さて関西同窓会は本年第５回目の総会懇親会を迎えます。

顧みると平成２３年の夏、有志数名が準備委員会を立ち上げ

約１年後の１１月、設立総会を経て、ようやくここまでたど

りつきました。この間、同窓生の皆様には多大なるご協力を賜り厚く感謝申し上げます。発足以来、

総会懇親会のほか「さるく会」や「ゴルフ懇親会」など参加しやすい同窓会をめざした諸活動に取り

組んでおります。今後とも親しまれ参加しやすい関西同窓会づくりに幹事一同努力したいと思います。

　「参加してみると同窓会は思っていたより面白い｣という声を聞きます。関西同窓会では「ふるさ

と長崎」が満喫できます。一度ぜひ東高関西同窓会の諸行事に参加してみませんか。

２５回生　長岳宏樹

　前回の「同窓会だより」第２号でご紹介しましたが、昨年７月に奈良地区在住者で集まった懇話会

出席者による忘年会を昨年末の１２月２６日に奈良市内で実施しました。今回は９名の参加でした。

　幹事のＮさんの乾杯の音頭で始った忘年会は、片渕の昭和３０年代の写真と現在の写真を見て懐か

しさと故郷の変化に驚いたり、強かったクラブ活動の話に盛り上がったりとおしゃべりは尽きません。

また年だからあまりお酒は飲まないと言いながら飲み放題に飲み負けしないほど飲まれる面々も。

　最後には嬉しいことに、次回さるく会には「是非参加するよ！」とほとんどの方が宣言。

今後の「奈良パワーに乞うご期待」の楽しいひと時を過ごしました。

　関西同窓会と会員の絆

　　　ホームページを見てみんね！

同窓会→情報発信（活動告知・結果報告など）

　　会 　員→問合せ・連絡（住所変更など）

　　ホームページはあなたと同窓会を繋ぎます

　　　ＹａｈｏｏやＧｏｏｇｌｅ、そしてスマホで簡単検索

　　　「長崎東関西同窓会」、「関西同窓会」、

　　　 「長崎東」　などと入力し「検索」でＯＫ！

会長就任にあたって

■　奈良地区懇話会／忘年会レポート　■
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３７回生　大久保勝之

　「親睦と地域再発見、そして健康増進を目的として関西の街をぶらぶら歩くこと」を基本方針と

して活動しています。発足２年で参加者も増えました。（参加経験者６６名（含む家族１０名）、

２月京都さるく参加者３４名（同２名））。今回、その雰囲気をお伝えする意味で、最近から参加

下さっている方々に感想をお伺いしてみました。ご参考にして頂き、どうぞお気軽にご参加下さい！

　◆ＨＰを見て「行ってな

いところが多いなぁ」と思 

っていました。総会で初め 

てお会いした方々と大いに 

盛り上がり、これならさる 

く会でお会いする方々とも 

楽しくさるくだろうと確信 

し、参加しました。一人で 

行きましたが、みなさん 

親切でした。（２２回生　 

平山さん）／　◆一緒に 

歩く人達のなんとやさしい 

こと。高校同窓という事で 

すぐに溶け込めてしまう雰 

囲気は特別なものなんでしょうね。また、健康のために「さるく会」は丁度良いという感覚です。

事前によく検討されたコースが地域再発見の愉しさを簡単にわからせてくれます。そして、さる

いた後の反省会、ほぼ全員が参加し毎回盛り上がり、一体感を感じさせてくれます。本当に面白

い会ですね。（２４回生　泉田さん）／　◆同級生に会いたい気持ち、同窓会ってどんな感じだ

ろうとの思いで参加しました。同級生はそれぞれに年輪を刻み、先輩方は後輩の私達をゆとりの 

笑顔で見守って下さっているようでした。懐かしいという気持ちだけではなく、人生の荒波!? 

を乗り越えてきた「同志」のような気持ちが湧いてきました。１ヶ月に１回のさるく会を楽しみ

に仕事しています。（２５回生　犬塚さん）／　◆東高を身近に感じたく思っていましたが、総

会はタイミングが合わず参加出来ていなかったので、さるく会に参加しました。やはり同じ高校

出身と言う事で親近感が有り誰方とでもすんなりと話す事が出来て楽しく感じました。（２５ 

回生　原さん）／　◆月に一度、なかなか行けなかった地に行けて、諸先輩、同期、後輩に会え

ることは、有難く嬉しいことです。（２５回生　白垣さん）／　◆「楽しいな」の一言です！

長崎が好きで、東高が好きで、でも遠く離れていて。年のせいか、なんとなく懐かしくて。

『同窓会総会にでも行ってみようかなぁ、でも、一人じゃなぁ…』と思っていたら、奈良県に

たくさんの先輩方がいらっしゃるのがわかって…。それからどんどん人の輪が広がっています。

さるく会で、たくさんの人にお会いすること 

ができたら、嬉しいです。これからの生き方

のヒントをもらいたいとも思っています。

また、反省会（あれは、反省ではないとは

思いますが…）でも楽しみたいです！

（３４回生　森さん）／　◆年代を超 えて

お話できるのは楽しいです。初めて行く 所

が多いことと、季節を感じれることはいい 

ですね。（３７回生　伊藤さん） 

特集!! ◇　関西さるく会　◇
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　長崎東高関西同窓会のウェブサイトでご紹介いたしました松尾洋子さん（１８回生）の油彩展が

３月１７日～２２日まで大阪道頓堀通りの松竹座の前にある「ギャラリー香」で開催されました。

３月１９日に会場を訪問しましたので、ご報告致します。

　松尾さんは、昭和４１年長崎東高を卒業後、長崎大学教

育学部美術科に入学し、学生時代に女流画家協会展、長崎

県展で入選。大学卒業後、９年ほど過ごした関西において

も高槻市美術展（教育委員長賞）、関西独立展入選などの

ご活躍をされておられました。その後、拠点を福岡に移さ

れ、フィナール国際美術展入賞、サロン・ド・メ招待出品

（於：パリグレンパレ美術館）や福岡市立美術館や東京な

どで多くの個展を開催されています。

　今回、大阪で初めての開催となりました。本来、京都で

の開催を計画されていたようですが、紆余曲折がありたま

たまキャンセルが入った今回の画廊（ギャラリー香）での

開催になったそうです。作風は、優美な色調（暖かい色合

い）と単純化された線の響きが調和され、絵の中から心地

よいメロディが流れてくるような温かい作品です。

画廊に入った時、長崎東高の同窓会では？と思わせるような感じでした。なんと１８回生の方が６名

と、東高時代の美術部の仲間だった１９回・２０回生の方もおられ、明るい話声に満ち溢れていまし

た。ほんの３０分程度でしたが、楽しいひと時でした。松尾洋子さん、ますますのご活躍を。

（２３回生　新開　潔）

～今年の総会は下記の通りです～

◆日時：　１１月５日(土）１３時～１５時半

◆場所：　大阪新阪急ホテル

◆会費：　男性9,000円、女性8,000円

　　　　　学生2,000円

　大阪大学大学院を卒業する62回生 Ｎさんのお祝い会を、「満海」(44回生 西坂さんのお店)で開催

しました。学生幹事のＧさん、先輩は19回生から37回生の6人、計8人が集まり、魚料理をメインにお

いしい料理を食べながら、東高のこと、長崎のこと、学生生活の思い出、そして先輩から社会人生活

のアドバイスまで多くのことをみんなで話しました。

最後はＮさんからの抱負、事務局長のＳさんからは

なむけの言葉をいただき、あっという間の楽しい３

時間が過ぎました。あとで聞いたのですが、１次会

が１５時に終わった後、先輩方の厚意で２次会へと

突入し、最後に終わったのは２２時ということでし

た。このように、世代を超えた繋がりをこれからも

関西同窓会では大切にしていきたいと思います。

（３７回生　宮本誠）

関西へようこそ　“松尾洋子　油彩展”

関西在住学生との交流より　　　　　「卒業生追い出しコンパ」

<第５回　関西同窓会総会>
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